



SERVICES PUBLICS : PLUS QUE JAMAIS INDISPENSABLES

Pour lutter contre l'épidémie de Covid-19, les fonctionnaires hospitaliers, territoriaux ou d'État sont sur le front, pour soigner, aider et soutenir la population.

Alors que les gouvernements successifs ont cassé les droits et statuts des fonctionnaires avec suppressions d'emplois, mobilité forcée, coupes budgétaires, celles et ceux qui ont largement été méprisé-es sont actuellement très sollicité-es au service de la population.

CONTINUITÉ DES SERVICES...

Les hospitalier-ères sauvent nos vies, les enseignant-es continuent les cours, les finances publiques assurent la paie des fonctionnaires et assimilé-es, ainsi que les bons de secours et l'aide aux entreprises, les assistant-es sociales sont présent-es auprès des plus démunis-es, les agent-es territoriaux aident au plus près de la population (aide sociale, propreté...). Pour les missions assurées en télétravail, le service rendu ne peut être à la hauteur des attentes, ne nous leurrions pas !

MAIS AGENT-ES MEPRISÉ-ES

Devoir se battre pour obtenir l'arrêt du jour de carence en cas de Covid-19, obtenir les moyens de soigner toute la population, télé-travailler, avoir des protections sanitaires (masques, gel...) !

On veut remercier les fonctionnaires ? Applaudissez si vous voulez mais la priorité est l'arrêt immédiat de toutes les réformes et suppressions d'emplois.

Pour un accès aux soins pour toutes et tous, pour la justice sociale, pour la justice fiscale :

DONNONS LES MOYENS AUX SERVICES PUBLICS !

Pour toute question sur vos droits : appelez

Union syndicale Solidaires Isère

3 rue Frederico Garcia Lorca

38100 Grenoble

09 65 18 22 46

solidaires.isere@orange.fr

**CORONAVIRUS
AU TRAVAIL**

N° VERT 0 805 37 21 34
APPEL GRATUIT

**DES SYNDICALISTES
RÉPONDENT
À VOS QUESTIONS**

7j/7 DE 9H À 19H

CORONAFINEMENT